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２０１０～２０１１　  伊予三島ＬＣ 会長　   鎌  倉    健

会長スローガン      『　誠実で　忠実に取り組み　ウィサーブ　』

＜国際会長＞　　ジド・Ｌ・スクラッグス

テーマ「　希望の光　」

１．会員増強(純増２名）と親睦

２．例会出席率向上

３．継続事業への参加

４．50周年のＰＲ活動

『　継　続　』会 長 テ ー マ

会長努力目標



会　　長　　鎌 倉　 健

にあったクラブにすることにより活性化され魅力あるクラブになることが、今やるべきことだと
思います。クラブ運営にあたって皆様にご協力をお願いすることもあろうかと思いますがどうぞ
よろしくお願いいたします。時代の移り変わりは48年間いろいろあったと思います。脈々とこの
時代を生きてきた、引き継いできた先輩たちの意志を感じ49回目のバトンタッチした意味を大事
にしたいと思います。この一年間伊予三島ライオンズクラブの看板として、奉仕と友情の達成感
を味わえる活動をめざすことを皆様に約束いたしまして私の挨拶といたします。

伊予三島ライオンズクラブ49年目の会長を仰せつかりました。私自身40歳の
ときに青年会議所を卒業してすぐにライオンズクラブに入会させていただき
ました。現在14年目をむかえるわけですが、私の入会した時代は会員数も今
より20名くらい多かったように思います。世の中も社会的な閉塞感もなく現
在ほど経済もひどくなかったです。会員減少はどの組織にもみられます。そ
の理由は個人の問題が多いと思いますが、クラブの努力や改革によって時代

今年度より、第一副会長を仰せつかります。薦田です。改めて、この大役を私
でいいのか不安を感じている状況ですが精一杯努力しますので宜しくお願いし
ます。この秋には、秋田山王ライオンズクラブの３５周年記念式典が控えてお
り、ブラザークラブとして何を求められているか考え、行動したいと思ってお
ります。式典が平日の木曜日ではありますが、多数の参加者に思い出づくりを
企画立案しますので多数のご参加を宜しくお願い致します。また来春には、台
　南名人獅子会への式典例会訪問がありますがこちらにも多数の参加を御願いします。鎌倉会長の

もと４９年という伝統を汚すことなく頑張りたいと思いますので宜しくお願い申し上げます。

役員・委員長挨拶

第一副会長　姉妹提携特別委員長
活性化特別委員長　薦田謙一郎

第二副会長　井 川 伸 幸

今年度　第二副会長にご指名頂き、責務の重大さに身が締ります。伝統ある
伊予三島ライオンズクラブにおいて、私がメンバーに対して何が出来るか考
えます。
先輩方、又メンバー　一人１人が一丸となって、４９年目のクラブを魅力あ
るクラブにしましょう。
一年間、会員の皆様の御指導、御協力を切にお願い致します。
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今年度、鎌倉会長のもとで幹事を務めさせていただきます。経験不足を一朝
一夕に取り繕うことはできませんが、会長スローガンの「誠実で忠実に取組
みウィサーブ」を道標に、クラブ運営に携わっていく所存です。加えて、
綿々たる歴史と伝統を５０周年に繋ぐ「継続」性を念頭に、しっかりと時を
紡いでいくのも役割の一つと捉えています。こうしてクラブメンバーの皆様
と共に行う事業活動や例会活動を通じ、生き方を学んでいきたい、思い出に

役幹事の補佐として、ライオンズ高揚のため、1年間がんばります。会員の皆様の御協力、御指
導をよろしくお願い致します。

今年は久方ぶりに　クラブ執行部の役がまわってきました。この6月6日に
早速、会計スクールに出席させていただき、大変ハリキッテおります。昨
年、持病の腰痛の手術をし、まだ全快せず、少々心配な気持ちを持ってい
ますが、気持ちだけは強く持ち一年間がんばる覚悟です。当クラブも若い
人が多く入会していただき、クラブも大変、若がえりました。ロートルの
私も若者に負けないように事務局の大野さんの力を借り、鎌倉会長、高橋

ライオンズクラブの年度は御承知のとおり７月１日から翌年６月３０日の
１年間となっております。三島クラブも松井会長さん始め執行部が退任さ
れ鎌倉会長以下の執行部が発足しております。今後１年間の御活躍をお願
いします。又、本年度は川之江クラブに３３６－Ａ地区のキャビネットが
廻ってきておりますが、私がガバナーをやらせて頂いてから１５年振りに
３ゾーンに参りました。宇高ガバナー始めキャビネット構成員の皆様は頑
張っておられます。

７月２日の国際大会終了日において新国際会長の就任演説時に、世界のガバナーエレクトが
ガバナーに就任。帰国後、直ちに各役員の任命状を７月２日付で交付します。又、新年度の
キャビネットの方針を定めるキャビネット会議は７月２５日開催され、その前日に名誉顧問
会も開催されます。この様に行事が山積みしております。この様なキャビネットの活動が順
調に出来る様に２Ｒクラブの皆様、特に３ゾーンのクラブの責任は重大だと思っておりま
す。現在ライオンズクラブは会員の減少、これに伴う資金の逼迫のため、クラブ運営に困っ
ております。こういう現状を打破するため、新キャビネットに期待をしております。皆様と
一緒に頑張りたいと思います。

幹   事　　高 橋 隆 晋

会　 計　宮 崎 益 男

地区名誉顧問　高 岡 祐 三

残る１年にしたい、そのためにたくさん汗をかいていこう、と考えています。クラブメンバーの
皆様、ご指導、ご協力のほどお願いいたします。
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この度　ライオン・テーマーに就任することになり、責任の重大さを痛感し
ています。テーマの役目を、今一度よく考え、例会がスムーズに行われるよ
う、会場の設営をしていきたいと思います。会長のテーマ「継続」にそって
活気ある雰囲気づくりを心がけていきたいと思います。不慣れなことで、不
行き届きの点もあろうかと思いますが、精一杯努力致しますので、皆様のご
指導ご協力をお願い致します。

大役を仰せつかり、責任を感じております。
会合の「調和」・「友好」・「活気」を促進することを念頭に、
社会の流れを意識しながら話題提供、余興等を実施し、会員皆様が
明るく楽しいひと時を過ごしてもらえるよう鋭意努力する所存です。
ご指導、ご鞭撻の程よろしくお願い致します。

本年度教育委員長を仰せつかりました。事業を一つ一つ確実にこなし、又
メンバーが教育委員会に入って勉強になって、楽しい委員会を目指し、皆
様方にご協力を頂きまして、一年間頑張りますので、御鞭撻の程宜しくお
願い申し上げます。
　

地区環境保全・保健福祉委員長　　森 下 達 雄
ライオン・テーマー

テール・ツイター　篠 永 誠 司

教育委員長　　　　井 川 伸 幸

（1）四国中央地区防犯協会助成
（2）ライオンズ旗争奪スポーツ大会（11/７）
（3）ふれあい餅つき大会（社会福祉委員会と合同）（12月）
（4）国際平和ポスターコンテスト作品募集（7月）
（5）国際交流助成金（ＳＩＦＡ）
（6）四国中央少年少女合唱団助成
（7）三島小学校本箱37個リメイク助成金（8／22）
（8）ダメ。ゼッタイ。薬物乱用防止募金（7月）
（9）献血会場周辺で薬物乱用防止啓蒙活動（10／2）土居文化会館ユーホール
（10）書き損じはがき回収（2010年2月）
（11）愛媛県立松山盲学校バザー販売品回収、持参（8／5、19回収）（8／24持参）
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一年間、社会福祉員会の委員長を相務めさていただきます井原修です。
私共の委員会では「視覚障害者一日のつどい（伊予土居ＬＣ他合同）」、
「献血活動」、そして「ふれあい餅つき大会（教育委員会合同）」の三つの
継続事業の運営に、主に携わってまいります
それぞれに伊予三島ライオンズクラブの伝統が、脈々と受け継がれた奉仕活
動かと思います。過去、私もお手伝いに参加させていただいた折り、

社会福祉委員長　　井　原　 修

会員会則出席委員長　飛 鷹 康 志

「子供達の喜んでいる姿を見るのが何よりも嬉しい。」、或いは「我がクラブはこうした活動
を大切に守っていきたい。」、そうした諸先輩方の言葉を、お聞きしてまいりました。
先人の想いのこもった地域における奉仕活動。
それを具現化する場に、責任ある立場として関わらせていただく事に、身の引き締まる思いが
しております。
まだまだ要領の得ない点、多々あろうかとは思いますが、精一杯努めて参る所存であります。
何卒、皆様のご協力、ご指導を、お願い申し上げます。

（1）献血実施(１０／２)
　　　（伊予土居ＬＣ・国際ソロプチミストイースト愛媛合同）
　
（2）視覚障害者一日のつどい（９／１２）岡山ぶどう狩り

（3）ふれあい餅つき大会（教育委員会と合同）（１２月）
　
（4）愛媛県立松山盲学校バザー販売品回収、持参（8／5、19回収）
　　　（教育委員会と合同で回収）（8／24持参）
　
（5）愛媛アイバンク賛助金（７月）

（１） 前会長・幹事へ感謝状、記念品(7月第一例会)
 
（２）在籍表彰
            ４０年　　仁野義夫
            ３０年　　村上賢治
            ２０年　　服部　正

（３）例会出席１００％表彰（6月）
　
（４）新会員スクール　　１回　　　（４月）

（５）同好会アンケート　　（６月第一例会）
　　　　　　　　　　　　　７月第一例会　新会員紹介カード配布

（６）他クラブ　メーキャップ（会食費より充当）
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鎌倉会長のお話しの様に、本年は来年の当クラブ５０周年に向けての準備の
年、又宇高ガバナーによる四国中央キャビネット開設の年、特に友好クラブ
秋田山王クラブ３５周年祝賀訪問、５０周年の姉妹提携事業を控えての台南
名人獅子会訪問など、何かと慌ただしい予算組となりましたが、森下副委員
長、宮崎益男会計ほか委員の皆様のご協力のお陰で、立派な予算が出来まし
た。お礼を申し上げます。収支予算が出来ても実行はこれからです。魂を入
れるのはこれからです。よりよい実行ができるよう財務委員会もお手伝いし

計画委員長を仰せつかりました吉岡です。１年間どうぞよろしくお願いいたし
ます。
鎌倉会長が「夜の例会を増やして欲しい。楽しく語りあえる例会にして欲し
い」と希望されていますので、
今年度はこれまでよりも雑談例会やナイター例会を増やしたいと思います。
また、会員スピーチは各委員会や役員で、それぞれ１回責任を持っていただき
たいと思います。

本年度　ＰＲ委員長を拝命いたしました篠原です。
伝統ある伊予三島ライオンズクラブの中で、諸先輩方よりしっかりと
ボランティア精神を学び、自己成長をはかりたく思います。
この委員会として、諸活動を少しでも多く、皆様にご理解いただくために、
ライオンズメンバーの全ての活動情報を入手し、スピーディーに報告できる
よう努力していこうと考えております。皆様の大きなお力をお借りし、
微力ながら　一年間頑張っていく所存でございます。
どうぞよろしくお願い申し上げます。

（1）ＰＣ（ＨＰ含む）サポート契約
（2）３Ｚ５クラブ合同手帳（５０冊）
（3）合同手帳（補）、訂正箇所作成
（4）会報作成

財務委員長　　　 宮 崎 幸雄

ＰＲ情報委員長　　　篠 原 順 子

計画委員長　　　　 吉 岡 允 彦

たいと思います。キャビネット関係でも、森下環境保全保健福祉委員長もでておられますので、
事業活動にも力をいれればと願っております。幸い若い会員の方々が熱心にクラブ活動に取組ま
れております。心強いかぎりです。本年も新会員が増えますこと財務委員会としても願っており
ますし、協力してゆきたいと思っております。

各委員長は委員会メンバーの中から、会長は役員の中からスピーカーを指名して下さい。
よろしくお願いします。
（1）新旧合同理事会ナイター（6/25）（参加登録料）（￥3,000）
（2）新役員激励ナイター（7/15）
（3）家族会　登録料\10,000　（10/3）高知方面　全員登録（\10,000）
（4）チャーターナイト記念例会（10/21）
（5）同伴例会（12/２）（登録料\5,000会員全員登録）
（6）役員年頭挨拶例会（1/6）
（7）クラブ年次会合ナイター（6/16）
（8）ナイター例会　8月：月見又は夕涼み例会　1月新春ナイター例会　3月～5月花見例会
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左　安永校長　　　　右　鎌倉会長 　バザー販売品一時保管

教育委員会・社会福祉委員会合同で 8月24日回収したバザー販売品をトラックで
例会日に品物回収 松山盲学校へ持参致しました

　
　 ７月第１例会・第２例会
　

　　ダメ。ゼッタイ。普及活動
　　　　国連支援募金
　
　　　募金額　\34,600
　

8月19日　第２例会
愛媛県立松山盲学校バザー販売品一式　目録贈呈
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8月22日三島小学校本箱37個リメイク作業
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　　　　喜井会長へ助成金贈呈
庄司前会長奥様、庄司和美さんからの便り
その後、お元気でお過ごしでしょうか？
この夏は記録的な猛暑で、たいへんお疲れ
のことと存じます。毎年、私も楽しみにし
ております「一日のつどい」ですが、今年
は体調不良で参加できませんでした。主人
が帰宅して皆様方より、感謝状と記念品を
頂戴したと知り、驚きました。その中に私
の名前も入っていたので、とてもうれしく
思いました。本当にありがとうございまし
た。来年はぜひ元気で皆様とお会いしたい
と思っています。朝夕めっきりしのぎやす
くなってまいりましたが。どうかお身体に

　　　　庄司前会長へ感謝状贈呈 お気をつけ下さい。最後になりましたが、
皆様方のご健康とご多幸を心よりお祈り申
し上げ、お礼にかえさせていただきます。

9月12日　視覚障害者一日のつどい（32年継続事業）
　　　　　岡山　　石原果樹園
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献血30回表彰記念品を手に服部会員と森下地区委員長

　三島高校　書道パフォーマンス書　献血会場横

　　　10月2日　献血・薬物乱用防止啓蒙活動
　　　　　土居文化会館　ユーホール
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　　　　　　　 10月31日　ボランティアの森設立10周年記念植樹
　

　　10月28日　友好提携クラブ　秋田山王ＬＣ35周年
　　ＣＮ記念式典　13名訪問　　アキタパークホテル
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10月30日・31日　子育てフェスタ2010　in四国中央
３Ｚ合同アクティビティー　伊予三島運動公園体育館

11月7日　ライオンズ旗争奪スポーツ少年団大会
軟式野球・ミニバス　開会式　　伊予三島運動公園体育館
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　　　　　　　優秀賞

　　　　　　四国中央市立三島小学校６年　松木翔里さん

： 伊予三島ライオンズクラブ
： 四国中央市中庄町宮北５５６－１　ｺｽﾓﾊﾟﾙ内

： ０８９６－２３－６７６８
： ０８９６－２４－８４９５
： mishima@lionsclub336a.org
： http://mishima.lionsclub336a.org/
： 毎月第１・第３木曜日 12:15～13:30
： 毎月２７日 12:00～13:00
：
：
：会 計 宮 崎 益 男

会 長 鎌 倉 健
幹 事 高 橋 隆 晋
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第２３回国際平和ポスター作品
　　　テーマ｢平和へのビジョン｣
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